

Les jeunes musiciens de l'AFR en audition



Un jeune élève au clavier.

Dimanche 26 janvier, en fin d'après-midi, les classes de guitare et de piano de l'AFR étaient en audition publique à la salle de la grange Freydane, à Revel. C'est Monica Honle, professeur de musique, qui dirigeait cette audition où elle a présenté une douzaine de jeunes musiciens débutants ou confirmés dans une salle trop petite pour recevoir tout le public qui s'était déplacé.

Un répertoire éclectique était proposé, aux parents et

amis des élèves qui ont constaté la progression réalisée depuis la rentrée de septembre par chaque musicien. Cerise sur le gâteau, l'intervention de la trésorière de l'association Caroline Bringold au Mélodica, accompagnée à la guitare par ses deux filles Margot et Lison. Une belle interprétation qui a reçu une véritable ovation.

B. N.

Caroline Bringold accompagnée à la guitare par ses deux filles.

